



ともに またえ みがき のびる

7月号 発行日
令和5年7月10日

TEL:69-2004

FAX:65-5018

E-Mail:kawanishi-e@school.miyoshi.hiroshima.jp, URL: http://www.miyoshi-kawanishi-e.hiroshima-c.ed.jp/

6月28日(日)PTAふれあいタイム&救急法講習会



PTAふれあいタイムは4年ぶりの開催でした。親子同一チームとし、縦割り班の3班に分かれてドッジボールを行いました。総当たり戦の結果、2班が優勝トロフィーを手にしました。親子で運動を楽しめる喜びを4年ぶりに味わうことができました。

その後は、夏休みのプール開放を前に保護者対象の救急法講習会を開催し、心肺蘇生法やAEDの使い方を、日本赤十字社の講師に習いながら演習形式で学びました。



ドッジボールの様子



トロフィーを受け取る2班



救急法講習会の様子

各学級の取り組みを紹介します



【1・2年生】・・・夏だ！初プールだ！・・・



6月21日(水)、1・2年生は今シーズン初のプールとなりました。1年生4人にとっては、初の小学校のプールでもありました。

顔を水につけるのを怖がる子は一人もおらず、水中にもぐったりビート板を使って浮かんだりすることを十分に楽しんでいました。

【3・4年生】・・・美波羅川で水辺の教室・・・



7月3日(月)、川西地区公衆衛生推進協議会に全面協力をいただき、「水辺の教室」を行いました。

3・4年生は協議会の方に付き添われ、網で水生生物を捕獲しました。それを生物指標に照らし合わせると、美波羅川の水質は4段階中の上から2番目「ややきれいな水」であることが分かりました。

【5・6年生】・・・続, 昔の体験活動・・・



6月16日(金), 「八反すり」という昔の農具を使って, 学校田の除草作業をしました。「腰に力を入れる」ことも学びました。

こちらは縄文時代の体験学習。県立歴史民俗資料館の学芸員に教わって, 縄文土器を作りました。数か月乾燥させ, 秋に土器を焼く予定です。



お知らせ

【学校からのお知らせ】 ☆☆ ベルマークを集めています ☆☆

地域・保護者の皆様, ベルマークがありましたら, 小学校へお寄せ下さい



ステップ1
ベルマークが付いた商品から, ベルマークを切り取る。
<ポイント>
小さいものは, **2cm角程度**に大きく切り取る。集計作業をしやすくするためです



ステップ2
ベルマークを校舎玄関に設置してある小袋, または, 赤い箱に入れる。
これでOK!

【PTAからのお知らせ】 ★★ 資源(アルミ缶)回収について ★★

今後の地域からの資源回収についてPTA 常任委員会で協議しました。なかなか結論は出せませんでしたが, 「保護者数が減少し, 地域にPTA 会員1世帯しかない地域もあることから, **地域からの資源(アルミ缶)回収は見送らざるを得ない。**」という結論に至りました。

このような結論に至ったことを大変心苦しく思います。何卒ご理解くださいますようお願い申し上げます。また, 地域の皆様には長年ご協力をいただきましたこと厚く御礼申し上げます。ありがとうございました。

保護者の方…これまで通り, 年間を通してアルミ缶を回収します。体育館の横壁(川側)へ置いてください。
地域の方……小学校へご持参いただければ回収いたします。ご持参前にお電話ください。学校☎ 69-2004
※お願い・・・**異物が混入していると業者が回収されませんので, 次の手順を必ずお守りください。**



回収できるのは「アルミ缶」だけ。スチール缶を入れない。

フタは, 内側にアルミ以外の素材が使われているので回収できない。

手順1
軽く水洗い

手順2
乾かす

手順3
透明な袋に入れる
(異物を発見しやすくするため)



衛生的な回収にもご協力を

